

IAM Instituto de Astrología Moderna

Tel. 622762238 (Barcelona) antoniopolitodisabato@gmail.com

Estudio realizado en Venezuela en el 2003

DATOS ESTADISTICOS SOBRE LOS ASTROLOGOS VENEZOLANOS

Estos resultados fueron encontrados en una muestra de 51 astrólogos venezolanos que practican de manera profesional la interpretación de cartas natales a sus clientes.

La cifra que aparece entre paréntesis es la relación entre la frecuencia encontrada y la frecuencia promedio. Si aparece 1.65 significa que se encontró un 65% más de lo que se espera en el promedio de la población. Mientras que si el valor es menor que uno, por ejemplo 0.47 eso significa que se encontró el 47% en astrólogos donde se encuentra un 100% en la población normal. Por supuesto los valores cercanos a 1 no se incluyen porque significa que están muy cerca del promedio.

ASCENDENTE – Sin ser muy impresionantes como los encontrados más adelante, los signos más frecuentes en el ascendente son Tauro(1.65) y Acuario(1.65). Los menos frecuentes son Virgo(0.47), Escorpio(0.47) y Sagitario(0.47). Los demás tienen una frecuencia promedio.

MEDIO CIELO – Los signos que frecuentemente aparecen el M.C. de los astrólogos venezolanos son Escorpio(1.65), Sagitario(1.65) y Capricornio(1.65). El menos frecuente de todos es Libra (0.23) y Géminis(0.47), Leo(0.47) y Virgo(0.47) en menor proporción. Los signos que no se mencionan tienen una frecuencia promedio.

Nodo Lunar Norte – El Nodo Norte en Sagitario o en Libra es muy frecuente(1.90). Por el contrario los Nodos Norte en Aries y Acuario son muy poco frecuentes(0.23).

El Nodo Norte en Casas 4 y 5 es muy frecuente (2.11). Mientras que en las Casas 7 y 8 es de frecuencia baja(0.47)

Nótese que 1.90 ó 2.11 es casi el doble de lo que aparece en la población promedio. Y 0.23 es cerca de la cuarta parte de lo que aparece en la población promedio. Estos resultados sobre los Nodos son más significativos que los encontrados para el Ascendente o el Medio Cielo.

EL SOL – El signo notablemente frecuente es Piscis (2.35) y los que le siguen son Sagitario y Escorpio(1.65). El más raro es Virgo(0.23).

El Sol en la casa 8 es muy frecuente (2.35). Mientras que los valores de baja frecuencia están en casas 2, 3, 7 y 9 (0.47).

LA LUNA – Por signo es algo más frecuente en Cáncer (1.65) y menos frecuente en Géminis(0.47).

Por casas es más frecuente en casa 10(1.9) y poco frecuente en casas 9(0.23), casa 4 (0.47) y casa 11(0.47).

Es muy interesante la fase lunar, ya que se encontró una frecuencia muy alta de personas nacidas con Luna Llena o Fase 7(2.11) mientras que la Luna Nueva no está presente en ninguno de los astrólogos incluidos en la muestra.

También es alta en la fase 8 o quinconcio menguante(1.90).

A continuación vamos a simplificar los resultados, entiéndase frecuencia alta el doble o más de lo esperado y frecuencia baja la mitad o menos de la mitad de la frecuencia esperada. De esta manera tenemos:

MERCURIO. Frecuente en Acuario y Sagitario, poco frecuente en Tauro, Géminis, Leo y Libra.

Frecuente en casas 7 y 8 y poco frecuente en casas 2 y 10.

VENUS – Muy frecuente en Acuario y Piscis, poco frecuente en Tauro, Géminis, Leo y Libra. Muy frecuente en casa 6 y poco frecuente en casas 1, 2 y 3.

MARTE – Muy frecuente en Tauro y poco frecuente en Aries y Géminis. Frecuente en casa 8 y escaso en casa 6.

JÚPITER – Muy frecuente en Escorpio y nulo en Virgo. Un poco más frecuente en casa 7 y totalmente ausente en la casa 4.

SATURNO – Muy frecuente en Sagitario y bastante escaso en Aries, Géminis, Cáncer y Virgo. Muy presente en las casas 7 y 8. Totalmente ausente en la casa 12 y muy poco presente en la casa 11.

URANO – No se estudió por signos. Muy frecuente en casa 3 y poco frecuente en casa 9.

NEPTUNO – No se estudió por signos. Resultó ser el más frecuente que cualquiera de los casos estudiados en la casa 7 (2.82). Algo elevado en la casa 9. Pero totalmente ausente en las casas 8 y 12. Igualmente bajo en casas 1 y 10.

PLUTÓN – No se estudió por signos. Presentó una frecuencia muy elevada en casa 5 y bastante baja en casas 8, 10 y 11.

QUIRÓN – Sorprendió al no presentar valores extremos, ni altos ni bajos. Un poco elevado en casas 9, 10 y 11. Un poco bajo en casas 1 , 2 , 3 y 12.

Saque Ud. mismo sus conclusiones.

Más adelante presentaremos los resultados del análisis de los aspectos.